Les projets de mosquées fleurissent en vallée de Seine (78)

Publié: 29 DÉCEMBRE 2010

Les projets de mosquées fleurissent en vallée de Seine. Après Carrières-sous-Poissy et Conflans Sainte-Honorine, Vernouillet pourrait bientôt voir se construire un lieu de culte.

Ces projets répondent au besoin des fidèles d'exercer leur culte dans des lieux dignes : « Aujourd'hui, force est de constater, que l'exercice serein du culte musulman reste confiné gine dans des lieux mal adaptés » reconnaissait l'Association Communauté Musulmane de Carrières-sous-Poissy (ACMC).

Fortunes diverses

A Conflans Sainte-Honorine, l'association "La Plume" porteuse du projet a du repousser by l'achat d'un terrain, faute de fonds suffisants. A Carrières, une parcelle d'une surface de 1000 grant d'un terrain, faute de fonds suffisants. A Carrières, une parcelle d'une surface de 1000 grant d'une située entre le Chemin de Beauregard et la rue de la Reine blanche a été retenue. A vernouillet, tout reste encore à l'état d'étude. [...]





Les projets de mosquées fleurissent en vallée de Seine (78)

Publié: 29 DÉCEMBRE 2010

Les projets de mosquées fleurissent en vallée de Seine. Après Carrières-sous-Poissy et Conflans Sainte-Honorine, Vernouillet pourrait bientôt voir se construire un lieu de culte.

Ces projets répondent au besoin des fidèles d'exercer leur culte dans des lieux dignes : « Aujourd'hui, force est de constater, que l'exercice serein du culte musulman reste confiné pigal dans des lieux mal adaptés » reconnaissait l'Association Communauté Musulmane de Carrières-sous-Poissy (ACMC).

Fortunes diverses

A Conflans Sainte-Honorine, l'association "La Plume" porteuse du projet a du repousser by l'achat d'un terrain, faute de fonds suffisants. A Carrières, une parcelle d'une surface de 1000 grand mar située entre le Chemin de Beauregard et la rue de la Reine blanche a été retenue. A de Vernouillet, tout reste encore à l'état d'étude. [...]





Ne pas jeter sur la voie publique.